
Handheld Garment Steamer
（Rotatable Garment steamer & Steam iron）

Instruction Manual
R809

Dear users, in order to enable you to use this product correctly, please read this manual carefully before using and
keep it for future reference.



Important: please retain your instruction book for future use.

We have tested this appliance strictly, the water droplets in the water tank are the residue of the test, please feel
freely to use it. we believe that safe performance is the first priority in any consumer product, so that you, our
valued customer can confidently use and trust our products. we ask that any electrical appliance that you use be
operated in a sensible fashion with due care and attention placed on the following important operating instructions.

Important safeguards for your swift steam garment steamer

 This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced physical,
sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or
instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall
not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.

 If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified
persons in order to avoid a hazard.

 Care should be taken when using the appliance due to the emission of steam.
 Always unplug the garment steamer before attaching or detaching the fabric brush during filling, cleaning and

descaling.
 Carefully read all instructions before operating the handheld garment steamer for the first time and save for

future reference.
 Any maintenance other than cleaning should be performed at an authorized service centre.
 Remove and safely discard any packaging material and promotional labels before using the garment steamer

for the first time.
 To eliminate a choking hazard for young children, remove and safely discard the protective cover fitted to the

power plug of this garment steamer.
 Do not place the garment steamer near the edge of a bench or table during operation. ensure that the surface is

level, clean and free of water and other substances.
 Always ensure the garment steamer is properly assembled before use. only use the attachments or accessories

provided and specified in this book. follow the instructions provided in this book.
 Do not use outdoors or in bathrooms.
 Do not leave the garment steamer unattended when connected or in use.
 If the garment steamer is not used for an extended period, disconnect the garment steamer from the power

outlet.
 Allow the garment steamer to cool completely before storing the garment steamer.
 Always place the garment steamer on its base when storing. Do not leave the garment steamer unattended

while connected.
 Do not store the garment steamer with water in the water tank. always empty the tank after use.
 Do not touch hot surfaces. this garment steamer allows the user to garment steam with a large flow of steam.

high temperatures are generated during use which could cause burns. always position your hands at the neck
of the garment steamer when holding it and warn others (especially children) of the possible dangers of burns
from steam, hot water or hot parts, especially when garment steaming vertically.

 Store the garment steamer out of reach of children.



 The garment steamer must be used and rested on a stable surface.
 When placing the garment steamer on its base, ensure that the surface on which the base is placed is stable.
 The garment steamer is not to be used if the garment steamer has been dropped, if there are visible signs of

damage or if it is leaking.
 The garment steamer is designed for household use and to be used with the tap water. do not put perfume,

vinegar, or other chemicals in the tank. this appliance is not designed to work with these chemicals.
 Do not touch the steam head during use. when using the garment steamer, make sure the steamer head is

facing away from you and in an upright position.
 Always test the garment steamer on a small discreet part of the fabric to be steamed to ensure the temperatures

is not too high for the fabric.
 To prevent damage to the garment steamer do not use alkaline cleaning agents when cleaning; use a soft cloth

and mild detergent.
 The garment steamer generates high temperature steam. do not touch the steam head during use. when using

the garment steamer, make sure the steamer head is facing away from you and ia an upright position.
 The garment steamer incorporates a thermal safety fuse to protect the garment steamer from overheating.

however the garment steamer should not be left unattended while it is connected to the power outlet. special
care should always be taken when there are children in the home/vicinity of the garment steamer.

 Do not fill the water tank past the MAX indicator line as this may cause the water to leak.
 There may be leakage from the steam head if the garment steamer temperature is not high enough to vaporize

water and create steam. therefore, ensure that the garment steamer is always preheated for 23 minutes prior to
use.

 Never use the garment steamer while clothes are on the body or direct the steam towards people or animals.
 Do not allow the cord to touch hot surfaces.
 Keep the garment steamer clean. follow the cleaning instructions provided in this book.

Important safeguards for all Electrical appliances

 Fully unwind the power cord before use.
 Connect only to 220 240V power outlet.
 Do not let the power cord hang over the edge of a bench or table, touch not surfaces or become knotted.
 To protect against electric shock. do not immerse the power cord, power plug or appliance in water or any

other liquid or allow moisture to come in contact with the part. unless it is recommended in the cleaning
instructions.

 It is recommended to regularly inspect the appliance. to avoid a hazard, do not use the appliance if power cord,
power plug or appliance becomes damaged in any way. return the entire appliance to the nearest authorized
service centre for examination and repair.

 This appliance is for household use only. do not use this appliance for anything other than its intended use. do
not use in moving vehicles or boats. do not use outdoors. misuse may cause injury.

 The installation of a residual current device (safety switch) is recommended to provide additional safety
protection when using electrical appliances. it is advisable that a safety switch with a rated residual operating
current not exceeding 30mA be installed in the electrical circuit supplying the appliance. see your electrician
for professional advice.

 Always turn the appliance to the ‘OFF’ position, switch off at the power outlet, unplug at the power outlet and



remove the power cord, if detachable, from the appliance and allow all parts to cool.
 Do not place this appliance on or near a heat source, such as hot plate, oven or heaters.
 Position the appliance at a minimum distance of 20cm away from walls, curtains and other heat or steam

sensitive materials and provide adequate space above and on all sides for air circulation.

Parts

1. Cord guard
2. The handle cover
3. LCD display
4. LCD display ring
5. The handle
6. Water tank cover
7. Water inlet cover
8. Water tank
9. Water tank base
10. The main body
11. Skirt
12. Steam panel
13. Heat insulation shell
14. The base

Features

Power
1, 220240V~ 5060Hz 12001400W； 2,

120V 60Hz 1200W

Capacity of water tank 180ml

executive standard
IEC 60335.12020 IEC 60335285:2017

UL1005



Electrical Schematic Diagram

Using your garment steamer

Before first use

Remove any sticker or protective cover from the steam head.
Unwind and straighten the cord before use.
When operating the garment steamer for the first time, allow it to steam for a few minutes. this will remove any
impurities and odours that might have been left by the manufacturing process.
When operating the garment steamer for the first time, you may want to try the steamer on an old piece of fabric
before steamer on an old piece of fabric before steaming your garment.
Warning: to avoid an electrical circuit overload, it is recommended that no other appliances are plugged into the
same circuit as your garment steamer when it is in use.
Note: when unpacking the garment steamer, check to see you have received all the items listed in the parts list,
before discarding the packaging.

Assembling/operating your garment steamer

1. Remove the base or protective cover.
2. 180° rotatable handle: Hold the main body of the appliance with one hand and rotate the handle with the



other hand. The appliance is designed to rotate at a rotation Angle of 180° , which will make a "click" sound.
You can use it at any Angle you like.

3. Open the water inlet cover and fill pure water into the water tank. Always ensure the water tank is at least a
third full. Do not exceed the Maximum level when filling the water tank. Put back the water inlet cover. (Note:
Do not turn on the power before adding water)

Dry ironing

1. After preheating, the surface of the steam panel has a certain temperature, and the clothes can be ironed.

2. Since the temperature of this product is not adjustable, please do not iron the lowtemperature fabric directly. It is
recommended to cover the fabric to be ironed with a wet towel first.



Steam ironing

1. The appliance with 3 levels steam which are lowmiddleHigh grade steam. When the preheating is completed,
press the steam button for the 1st time, the LCD display bright number " 1" ,features will be in the "lowgrade
steam". Press the steam button 2nd time, the display bright number “ 2”, features will be to “middlegrade steam” .
Press the steam button 3rd time, the display bright number “ 3”, features will be to "highgrade steam". And the 4th

time to press the steam switch to turn off the steam, the digital symbol is displayed as " " for dry ironing.

2. When stop using, please pull out the power plug from the power socket;
3. Pour the water in the water tank clean, and put the iron flat in the base equipped with the product, waiting for the
product to cool and store.

How to steam your garment

The garment steamer is easy to use and is perfect for removing wrinkles/creases from garments and curtains as well
as refreshing furnishing fabrics.
It can be used on most fabrics as long as the fabric is hanging or where the garment steamer can be easily used in
an upright position moving over the fabric in an up and down motion.
NOTE: the garment steamer is designed to be used in an upright position on hanging garments. refrain from using
the steamer in or on garments in a horizontal position.

1. Check that there is ventilation behind the fabric otherwise moisture may build up causing mildew.
2. Check garment pockets are empty and turnups such as cuffs and hems are down.
3. Hang the garment from a hanger and stretch the fabric slightly with one hand checking that there is nothing

behind the fabric that can be damaged by the steam.
NOTE: we recommend you do not steam over metal accessories. Use caution and steam around the metal
accessories.
4. Press and hold down the steam button. You will feel vibrations and hear a subtle humming sound while

steaming; this is normal, steam facing away from you and in an upright position.



5. Gently press the fabric brush against the garment, moving your arm in an up and down motion targeting
creases in the fabric.

6. Release the steam button to stop the steam.
NOTE: ensure that the fabric to be steamed is being stretched whilst steaming for best results.
WARNING: the garment steamer generates high temperatures of steam. do not touch the steam head, make sure the
steamer is facing away from you in an upright position.
7. If using the garment steamer without the fabric brush, keep a distance of at least 5cm between the steam head

and the garment.

To steam curtains

1. wash and dry curtains as directed, according to the fabric type.
2. hang the curtains and steam when they are hanging in place.
3. lightly stretch the curtain with one hand while steaming to help remove creases more easily.

To steam upholstery

1. The garment steamer can be used to help freshen up upholstery, slip covers on furniture and cushions from the
furniture and in the room. Before steaming, always test on a small area of the fabric that is not visible.

2. Keeping the garment steamer in an upright position and using and up and down motion. lightly steam over the
fabric of your furniture. cushions should be removed and held upright for steaming. allow cushions to dry
thoroughly before replacing on furniture.

NOTE: it is recommended that you use the fabric brush attachment when steaming delicate fabrics such as silk, this
will minimise the garment whilst steaming. for better result when removing stubborn creases, remove the fabric
brush attachment from the steam head and continuously steam over the selected area until creases are removed.
WARNING: if garment has metal accessories, be cautious and do not have garment steamer directly over the metal
as this may discolour the metal.
WARNING: always unplug the garment steamer before attaching or detaching the fabric brush.
NOTE: only use attachments or accessories provided.
NOTE: if the unit becomes noisy with a loud humming sound and no steam is being generated, check the water
level in the water tank. this may indicate that the garment steamer is out of water and needs to be refilled.
WARNING: do not use the garment steamer directly on the body, animals, or while wearing the garments.

After each use

 Press the power button , switch the power off at the power outlet and disconnect the power cord from the
power outlet.



 Open the water tank inlet and (over a sink or bucket) invert the water tank to empty the remaining water from
the tank.

 Stand the garment steamer on its base, in an upright position, and allow to cool.

Care, cleaning and storage

Care and cleaning

 Remove the fabric brush from its steam head and clean using a damp cloth.
 Do not use harsh or abrasive cleaning agents or solvents.
 Do not put the garment steamer in water or any other liquid.
 Do not drop, throw or try and bend the steamer.
 Do not attempt to disassemble the appliance.
 The garment steamer is designed for household use only and to be used with normal tap water. do not put

perfume, or other chemicals in the tank. the appliance is not designed to work with these chemicals.
 Always empty the water tank after each use and rinse with clean water.
 Wipe outer surfaces with a damp cloth.
 Avoid operating the appliance in humid or moist places.
 Do not locate the appliance near a heat source or direct sunlight.
 Always ensure the steam outlet hole is clean and free from scaling and not blocked.
NOTE: This garment steamer is designed to use normal tap water. But if you live in an area with hard water, it is
recommended to use pure water in the tank to prolong the service life of the product.

Descalding

Descale appliance regularly. With normal use: at least twice a year.
1. Fill the appliance with a mixture of one part ordinary vinegar and two parts water. Switch on and wait for the

water to boil for 5 minutes, then switch off the appliance and discard the mixture
2. After 10 hours, fill the appliance with clean water up and boil again.

Storage

 Once the garment steamer has been disconnected from the power outlet, allowed to cool, emptied of water in
the water tank and cleaned, it is recommended to warp the cord safely around the steamer to store in an upright
position.

 We recommend you store the garment steamer on a flat surface, such as in a cupboard, until it is time to use it
next.

Do not dispose of electrical appliances as unsorted municipal waste, use separate collection facilities.
Contact your local government for information regarding the collection systems available. If electrical
appliances are disposed of in landfills or dumps, hazardous substances can leak into the groundwater and
get into the food chain, damaging your health and wellbeing.



Troubleshooting guide

Problem Possible solution
the steamer does not heat up  Check main plug is inserted correctly.

 Check power supply.
 Check power button.

The steamer does not produce steam  Check the water level and the water tank inlet cover is
properly covered.

 Press the steam activation button harder.
 Hold the steamer in an upright position.

Water spills from the water tank  Make sure water is not over the MAXIMUM level.
 Make sure water tank inlet cover is properly closed.
 Always use the steamer in an upright position as per the

operating instructions.
The steamer is producing a loud humming or
pumping sound

 Check water level; if there is no water or it is low , refill
the water tank.

The steamer does not seem to be removing
creases easily

 Hold the steamer in an upright position and stretch the
fabric downward to ensure best results.

Unsure when to use the fabric brush  Use when steaming is to directly touch the fabric.
 When steaming delicate fabric, such as silk to reduce the

risk of water dripping onto the garment while steaming.
Avoiding discolouring of metal accessories on
the garment

 Do not directly hover the garment steamer over the metal
accessories.

 Use caution and steam around the metal accessories.

Contact Information

For any inquiries or post-purchase support, please contact our customer service team:

Customer Service Hotline:+4921042865085

Customer Service Email:inktoner_center@163.com

Customer Service Website:www.7magic.de



Handgehaltener Kleiderdampfer

(Drehbarer Kleiderdampfer & Dampfbügeleisen)

Bedienungsanleitung

R809

Liebe Benutzer, um Ihnen die korrekte Verwendung dieses Produkts zu ermöglichen, lesen Sie bitte diese
Anleitung sorgfältig durch, bevor Sie es verwenden, und bewahren Sie sie für zukünftige Referenzen auf.

Hergestellt in China.



Wichtig: Bitte behalten Sie Ihr Handbuch für zukünftige Verwendung

auf.

Wir haben dieses Gerät streng getestet, die Wassertropfen im Wassertank sind Rückstände des Tests. Bitte
verwenden Sie es ohne Bedenken. Wir sind der Überzeugung, dass die sichere Leistung bei jedem
Verbraucherprodukt oberste Priorität hat, damit Sie, unser geschätzter Kunde, unsere Produkte mit Vertrauen nutzen
können. Wir bitten darum, dass jedes elektrische Gerät, das Sie verwenden, vernünftig und mit gebührender
Sorgfalt gemäß den folgenden wichtigen Betriebsanweisungen bedient wird.

Wichtige Sicherheitshinweise für Ihren Swift Steam Kleiderdampfer:

 Dieses Gerät darf von Kindern ab 8 Jahren und älter sowie von Personen mit eingeschränkten physischen,
sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder mangelnder Erfahrung und Kenntnissen verwendet werden,
wenn ihnen die sichere Verwendung des Geräts unter Aufsicht oder Anweisung vermittelt wurde und sie die
damit verbundenen Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. Reinigung und Wartung
sollten nicht von Kindern ohne Aufsicht durchgeführt werden.

 Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es von einem Hersteller, einem autorisierten Kundendienst oder
gleichwertig qualifizierten Personen ersetzt werden, um Gefahren zu vermeiden.

 Achten Sie auf die Dampfabgabe beim Gebrauch des Geräts.
 Stecken Sie den Kleiderdampfer immer aus, bevor Sie die Stoffbürste während des Befüllens, Reinigens und

Entkalkens anbringen oder entfernen.
 Lesen Sie vor der ersten Verwendung des HandheldKleiderdampfers sorgfältig alle Anweisungen durch und

bewahren Sie sie zur späteren Referenz auf.
 Jegliche Wartung außer der Reinigung sollte in einem autorisierten Servicecenter durchgeführt werden.
 Entfernen Sie vor der ersten Verwendung des Kleiderdampfers sämtliche Verpackungsmaterialien und

Werbeaufkleber sicher.
 Um Erstickungsgefahr für kleine Kinder zu vermeiden, entfernen Sie die Schutzabdeckung am Netzstecker

des Kleiderdampfers und entsorgen Sie sie sicher.
 Platzieren Sie den Kleiderdampfer während des Betriebs nicht am Rand einer Arbeitsplatte oder eines

Tisches. Stellen Sie sicher, dass die Oberfläche eben, sauber und frei von Wasser und anderen Substanzen ist.
 Stellen Sie sicher, dass der Kleiderdampfer vor Gebrauch ordnungsgemäß montiert ist. Verwenden Sie nur

die mitgelieferten Anbaugeräte oder Zubehörteile und folgen Sie den Anweisungen in dieser Anleitung.
 Verwenden Sie das Gerät nicht im Freien oder in Badezimmern.
 Lassen Sie den Kleiderdampfer nicht unbeaufsichtigt, wenn er angeschlossen oder in Betrieb ist.
 Wenn der Kleiderdampfer längere Zeit nicht benutzt wird, ziehen Sie ihn aus der Steckdose.
 Lassen Sie den Kleiderdampfer vor der Lagerung vollständig abkühlen.
 Platzieren Sie den Kleiderdampfer beim Lagern immer auf seiner Basis. Lassen Sie ihn während des

Anschlusses nicht unbeaufsichtigt.
 Lagern Sie den Kleiderdampfer nicht mit Wasser im Wassertank. Leeren Sie den Tank nach Gebrauch immer.
 Berühren Sie keine heißen Oberflächen. Dieser Kleiderdampfer ermöglicht das Dämpfen mit einem großen



Dampffluss. Während des Gebrauchs entstehen hohe Temperaturen, die Verbrennungen verursachen könnten.
Halten Sie Ihre Hände immer am Hals des Kleiderdampfers und warnen Sie andere (insbesondere Kinder) vor
den möglichen Gefahren von Verbrennungen durch Dampf, heißes Wasser oder heiße Teile, insbesondere beim
vertikalen Dämpfen.

 Bewahren Sie den Kleiderdampfer außerhalb der Reichweite von Kindern auf.
 Der Kleiderdampfer muss auf einer stabilen Oberfläche verwendet und abgestellt werden.
 Achten Sie darauf, dass die Oberfläche, auf der die Basis des Kleiderdampfers steht, stabil ist.
 Der Kleiderdampfer darf nicht verwendet werden, wenn er heruntergefallen ist, sichtbare Schäden aufweist

oder undicht ist.
 Der Kleiderdampfer ist für den Hausgebrauch und zur Verwendung mit Leitungswasser bestimmt. Geben Sie

kein Parfüm, Essig oder andere Chemikalien in den Tank. Dieses Gerät ist nicht für die Verwendung mit
diesen Chemikalien ausgelegt.

 Berühren Sie während des Gebrauchs nicht den Dampfkopf. Stellen Sie beim Verwenden des
Kleiderdampfers sicher, dass der Dampfkopf von Ihnen weg und in aufrechter Position ist.

 Testen Sie den Kleiderdampfer immer an einem kleinen, unauffälligen Teil des zu dämpfenden Gewebes, um
sicherzustellen, dass die Temperatur für den Stoff nicht zu hoch ist.

 Verwenden Sie beim Reinigen des Kleiderdampfers keine alkalischen Reinigungsmittel; verwenden Sie ein
weiches Tuch und mildes Reinigungsmittel, um Beschädigungen zu vermeiden.

 Der Kleiderdampfer erzeugt hochtemperierten Dampf. Berühren Sie während des Gebrauchs nicht den
Dampfkopf. Stellen Sie beim Verwenden des Kleiderdampfers sicher, dass der Dampfkopf von Ihnen weg und
in aufrechter Position ist.

 Der Kleiderdampfer verfügt über eine thermische Sicherung, um ihn vor Überhitzung zu schützen. Dennoch
sollte der Kleiderdampfer nicht unbeaufsichtigt angeschlossen bleiben. Besondere Vorsicht ist geboten, wenn
sich Kinder im Haushalt / in der Nähe des Kleiderdampfers aufhalten.

 Füllen Sie den Wassertank nicht über die MAXMarkierung hinaus, da dies zu Undichtigkeiten führen kann.
 Es kann zu Leckagen am Dampfkopf kommen, wenn die Temperatur des Kleiderdampfers nicht hoch genug

ist, um Wasser zu verdampfen und Dampf zu erzeugen. Stellen Sie daher sicher, dass der Kleiderdampfer
immer 23 Minuten vor der Verwendung vorgeheizt wird.

 Verwenden Sie den Kleiderdampfer niemals, wenn Kleidung am Körper getragen wird, und richten Sie den
Dampf nicht auf Personen oder Tiere.

 Lassen Sie das Kabel nicht heiße Oberflächen berühren.
 Halten Sie den Kleiderdampfer sauber. Befolgen Sie die Reinigungshinweise in dieser Anleitung.

Wichtige Sicherheitshinweise für alle elektrischen Geräte:

 Entrollen Sie das Netzkabel vor der Verwendung vollständig.
 Schließen Sie das Gerät nur an eine 220240VSteckdose an.
 Lassen Sie das Netzkabel nicht über den Rand einer Arbeitsplatte oder eines Tisches hängen, berühren Sie

keine Oberflächen und vermeiden Sie Verwicklungen.
 Um sich vor einem elektrischen Schock zu schützen, tauchen Sie das Netzkabel, den Netzstecker oder das

Gerät nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten ein und lassen Sie keine Feuchtigkeit mit den Teilen in
Kontakt kommen, es sei denn, dies wird in den Reinigungshinweisen empfohlen.



 Es wird empfohlen, das Gerät regelmäßig zu inspizieren. Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn das Netzkabel,
der Netzstecker oder das Gerät auf irgendeine Weise beschädigt wird, um Gefahren zu vermeiden. Bringen Sie
das gesamte Gerät zur Untersuchung und Reparatur zum nächsten autorisierten Servicecenter.

 Dieses Gerät ist nur für den Hausgebrauch bestimmt. Verwenden Sie das Gerät nicht für andere Zwecke als
den vorgesehenen. Verwenden Sie es nicht in fahrenden Fahrzeugen oder Booten. Verwenden Sie es nicht im
Freien. Missbrauch kann Verletzungen verursachen.

 Die Installation eines Fehlerstromschutzschalters (Sicherheitsschalters) wird empfohlen, um zusätzlichen
Schutz bei der Verwendung elektrischer Geräte zu bieten. Es wird empfohlen, einen Sicherheitsschalter mit
einem Nennreststrom von höchstens 30 mA in den elektrischen Kreislauf, der das Gerät versorgt, einzubauen.
Konsultieren Sie einen Elektriker für fachkundigen Rat.

 Schalten Sie das Gerät immer in die "AUS"Position, schalten Sie es an der Steckdose aus, ziehen Sie den
Stecker aus der Steckdose und entfernen Sie, falls abnehmbar, das Netzkabel vom Gerät. Lassen Sie alle Teile
abkühlen.

 Stellen Sie das Gerät nicht auf oder in die Nähe einer Wärmequelle wie einer heißen Platte, einem Ofen oder
Heizgeräten.

 Positionieren Sie das Gerät in einem Mindestabstand von 20 cm von Wänden, Vorhängen und anderen hitze
oder dampfsensiblen Materialien und sorgen Sie für ausreichend Platz überall, damit Luft zirkulieren kann.

Produktteile

15. Kabelschutz
16. Der Griffdeckel
17. LCD-Anzeige
18. LCD-Anzeigering
19. Der Griff
20. Wasserbehälterdeckel
21. Wasserzulaufabdeckung
22. Wasserbehälter
23. Wasserbehälterbasis
24. Der Hauptkörper
25. Rock
26. Dampfpanel
27. Wärmeschutzgehäusel
28. Die Basis

Features

Leistung
1, 220240V~ 5060Hz 12001400W；

2, 120V 60Hz 1200W

Fassungsvermögen des

Wassertanks
180ml

Ausführungsstandard
IEC 60335.12020 IEC 60335285:2017

UL1005



Elektrischer Schaltplan

Die Verwendung Ihres Kleiderdampfers:

Vor der ersten Verwendung:

- Entfernen Sie Aufkleber oder Schutzabdeckungen vom Dampfkopf.
- Entrollen und glätten Sie das Kabel vor der Verwendung.
- Lassen Sie den Kleiderdampfer beim ersten Betrieb einige Minuten lang dampfen. Dadurch werden mögliche
Verunreinigungen und Gerüche entfernt, die während des Herstellungsprozesses zurückbleiben könnten.
- Bei der ersten Verwendung des Kleiderdampfers können Sie den Dampfer möglicherweise auf einem alten
Stoffstück ausprobieren, bevor Sie Ihre Kleidungsstücke dämpfen.

Warnung: Um eine Überlastung des elektrischen Kreises zu vermeiden, wird empfohlen, keine anderen Geräte in
denselben Stromkreis wie Ihren Kleiderdampfer einzustecken, wenn er in Betrieb ist.

Hinweis: Beim Auspacken des Kleiderdampfers überprüfen Sie bitte, ob Sie alle in der Teileliste aufgeführten
Artikel erhalten haben, bevor Sie die Verpackung entsorgen.



Montage/Betrieb Ihres Kleiderdampfers:

1. Entfernen Sie die Basis oder Schutzabdeckung.
2. 180° drehbarer Griff: Halten Sie den Hauptteil des Geräts mit einer Hand und drehen Sie den Griff mit der
anderen Hand. Das Gerät ist so konzipiert, dass es um 180° gedreht werden kann, wobei ein "Klick"-Geräusch zu
hören ist. Sie können es in einem beliebigen Winkel verwenden.

3. Öffnen Sie die Wasserzulaufabdeckung und füllen Sie reines Wasser in den Wasserbehälter. Stellen Sie immer
sicher, dass der Wasserbehälter mindestens zu einem Drittel gefüllt ist. Überschreiten Sie nicht das Maximum,
wenn Sie den Wasserbehälter füllen. Setzen Sie die Wasserzulaufabdeckung wieder ein. (Hinweis: Schalten Sie die
Stromversorgung nicht ein, bevor Sie Wasser hinzufügen.)

Bügeln ohne Dampf:

1. Nach dem Vorheizen hat die Oberfläche des Dampfpanels eine bestimmte Temperatur, und die Kleidung kann
gebügelt werden.



2. Da die Temperatur dieses Produkts nicht einstellbar ist, bügeln Sie bitte keine Stoffe mit niedriger Temperatur
direkt. Es wird empfohlen, den zu bügelnden Stoff zuerst mit einem feuchten Handtuch abzudecken.

Dämpfen des Bügeleisens:

1. Das Gerät verfügt über 3 Dampfstufen: Niedrige, mittlere und hohe Dampfstufe. Nach Abschluss des Vorheizens
drücken Sie den Dampfschalter zum ersten Mal. Die LCD-Anzeige zeigt die Zahl " 1" an, was auf die "Niedrige
Dampfstufe" hinweist. Drücken Sie den Dampfschalter zum zweiten Mal, die Anzeige zeigt die Zahl " 2" an, und
das Gerät wechselt zur "Mittleren Dampfstufe". Drücken Sie den Dampfschalter zum dritten Mal, die Anzeige zeigt
die Zahl " 3" an, und das Gerät wechselt zur "Hohen Dampfstufe". Durch erneutes Drücken des Dampfschalters
zum vierten Mal wird der Dampf ausgeschaltet, und das digitale Symbol zeigt " " für das Bügeln ohne Dampf an.

2. Wenn Sie mit der Verwendung fertig sind, ziehen Sie bitte den Netzstecker aus der Steckdose.
3. Gießen Sie das Wasser aus dem Wassertank aus, reinigen Sie ihn und stellen Sie das Bügeleisen flach auf die mit
dem Produkt gelieferte Basis. Warten Sie, bis das Produkt abgekühlt ist, und bewahren Sie es dann auf.



Wie man seine Kleidung mit dem Dampfgarer behandelt:

Der Kleidungsdampfer ist einfach zu bedienen und perfekt, um Falten aus Kleidungsstücken und Vorhängen zu
entfernen sowie Textilien aufzufrischen.

Er kann auf den meisten Stoffen verwendet werden, solange der Stoff hängt oder der Kleidungsdampfer leicht in
aufrechter Position über den Stoff bewegt werden kann.

HINWEIS: Der Kleidungsdampfer ist darauf ausgelegt, in aufrechter Position an hängenden Kleidungsstücken
verwendet zu werden. Verzichten Sie darauf, den Dampfer in oder auf Kleidungsstücken in horizontaler Position zu
verwenden.

1. Überprüfen Sie, ob hinter dem Stoff Belüftung vorhanden ist, da sich sonst Feuchtigkeit ansammeln und
Schimmel verursachen kann.
2. Überprüfen Sie, dass die Taschen der Kleidungsstücke leer sind, und klappen Sie Umschläge wie Manschetten
und Säume nach unten.
3. Hängen Sie das Kleidungsstück auf einen Bügel und ziehen Sie den Stoff leicht mit einer Hand auseinander.
Überprüfen Sie dabei, dass sich nichts hinter dem Stoff befindet, das vom Dampf beschädigt werden könnte.

HINWEIS: Wir empfehlen, nicht über Metallaccessoires zu dampfen. Seien Sie vorsichtig und dämpfen Sie um
die Metallaccessoires herum.
4. Drücken Sie die Dampftaste und halten Sie sie gedrückt. Sie werden Vibrationen spüren und ein dezentes
Summen hören, während Sie dampfen; das ist normal. Dämpfen Sie weg von sich selbst und in aufrechter Position.
5. Drücken Sie die Stoffbürste sanft gegen das Kleidungsstück und bewegen Sie Ihren Arm in einer auf- und
abwärts gerichteten Bewegung, um Falten im Stoff zu behandeln.
6. Lassen Sie die Dampftaste los, um den Dampf zu stoppen.

HINWEIS: Stellen Sie sicher, dass der zu dämpfende Stoff während des Dämpfens leicht gedehnt wird, um
optimale Ergebnisse zu erzielen.

WARNUNG: Der Kleidungsdampfer erzeugt hohe Dampftemperaturen. Berühren Sie den Dampfkopf nicht und
stellen Sie sicher, dass der Dampfer in aufrechter Position von Ihnen weg zeigt.
8. Wenn Sie den Kleidungsdampfer ohne die Stoffbürste verwenden, halten Sie einen Abstand von mindestens 5

cm zwischen dem Dampfkopf und dem Kleidungsstück ein.

Um Vorhänge zu dämpfen:

1. Waschen und trocknen Sie die Vorhänge gemäß den Anweisungen, entsprechend dem Stofftyp.
2. Hängen Sie die Vorhänge auf und dämpfen Sie sie, während sie an ihrem Platz hängen.
3. Ziehen Sie den Vorhang leicht mit einer Hand auseinander, während Sie dampfen, um das Entfernen von Falten
zu erleichtern.



Um Polstermöbel zu dämpfen:

1. Der Kleidungsdampfer kann verwendet werden, um Polstermöbel, Möbelbezüge und Kissen im Raum
aufzufrischen. Testen Sie vor dem Dämpfen immer auf einer kleinen, nicht sichtbaren Fläche des Stoffs.
2. Halten Sie den Kleidungsdampfer in aufrechter Position und verwenden Sie eine auf- und abwärts gerichtete
Bewegung. Dämpfen Sie leicht über den Stoff Ihrer Möbel. Kissen sollten entfernt und aufrecht gehalten werden,
um sie zu dämpfen. Lassen Sie die Kissen vollständig trocknen, bevor Sie sie wieder auf die Möbel legen.

HINWEIS: Es wird empfohlen, den Bürstenaufsatz zu verwenden, wenn Sie empfindliche Stoffe wie Seide
dämpfen. Dies minimiert das Risiko von Abdrücken während des Dämpfens. Für bessere Ergebnisse beim
Entfernen hartnäckiger Falten entfernen Sie den Bürstenaufsatz vom Dampfkopf und dämpfen Sie kontinuierlich
über den ausgewählten Bereich, bis die Falten entfernt sind.

WARNUNG: Seien Sie vorsichtig und platzieren Sie den Kleidungsdampfer nicht direkt über Metallteilen, da
dies die Farbe des Metalls verändern kann.

WARNUNG: Schalten Sie den Kleidungsdampfer immer aus, bevor Sie den Bürstenaufsatz anbringen oder
abnehmen.

HINWEIS: Verwenden Sie nur die mitgelieferten Anbaugeräte oder Zubehörteile.
HINWEIS: Wenn das Gerät laut wird und ein lautes Summgeräusch zu hören ist, ohne dass Dampf erzeugt wird,

überprüfen Sie den Wasserstand im Wassertank. Dies könnte darauf hinweisen, dass der Kleidungsdampfer kein
Wasser mehr hat und aufgefüllt werden muss.

WARNUNG: Verwenden Sie den Kleidungsdampfer nicht direkt am Körper, an Tieren oder während des
Tragens von Kleidungsstücken.

Nach jeder Verwendung:

- Drücken Sie die Ein/Aus-Taste, schalten Sie den Strom an der Steckdose aus und ziehen Sie das Netzkabel aus
der Steckdose.
- Öffnen Sie den Einlass des Wasserbehälters und (über einem Waschbecken oder Eimer) kippen Sie den
Wasserbehälter um, um das verbleibende Wasser auszuleeren.
- Stellen Sie den Kleidungsdampfer auf seine Basis in aufrechter Position und lassen Sie ihn abkühlen.

Pflege, Reinigung und Aufbewahrung:

Pflege und Reinigung:

- Entfernen Sie die Stoffbürste vom Dampfkopf und reinigen Sie sie mit einem feuchten Tuch.
- Verwenden Sie keine aggressiven oder scheuernden Reinigungsmittel oder Lösungsmittel.
- Tauchen Sie den Kleidungsdampfer nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten.
- Werfen Sie den Dampfer nicht herum, werfen Sie ihn nicht weg und versuchen Sie nicht, ihn zu biegen.



- Versuchen Sie nicht, das Gerät auseinanderzunehmen.
- Der Kleidungsdampfer ist nur für den Hausgebrauch bestimmt und soll mit normalem Leitungswasser verwendet
werden. Geben Sie kein Parfüm oder andere Chemikalien in den Tank. Das Gerät ist nicht dafür ausgelegt, mit
diesen Chemikalien zu arbeiten.
- Leeren Sie nach jeder Verwendung immer den Wasserbehälter und spülen Sie ihn mit sauberem Wasser aus.
- Wischen Sie äußere Oberflächen mit einem feuchten Tuch ab.
- Vermeiden Sie den Betrieb des Geräts an feuchten oder feuchten Orten.
- Platzieren Sie das Gerät nicht in der Nähe einer Wärmequelle oder direkten Sonneneinstrahlung.
- Stellen Sie immer sicher, dass das Dampfauslassloch sauber und frei von Kalkablagerungen ist und nicht blockiert
ist.

HINWEIS: Dieser Kleidungsdampfer ist für die Verwendung von normalem Leitungswasser konzipiert. Wenn
Sie jedoch in einer Region mit hartem Wasser leben, wird empfohlen, reines Wasser im Tank zu verwenden, um die
Lebensdauer des Produkts zu verlängern.

Entkalken:

Entkalken Sie das Gerät regelmäßig. Bei normalem Gebrauch

mindestens zweimal im Jahr.

1. Füllen Sie das Gerät mit einer Mischung aus einem Teil gewöhnlichem Essig und zwei Teilen Wasser. Schalten
Sie es ein und warten Sie, bis das Wasser 5 Minuten lang kocht. Schalten Sie dann das Gerät aus und entsorgen Sie
die Mischung.

2. Nach 10 Stunden füllen Sie das Gerät mit sauberem Wasser und kochen es erneut auf.

Aufbewahrung:

- Sobald der Kleidungsdampfer von der Stromquelle getrennt, abgekühlt, vom Wasser im Wassertank entleert und
gereinigt wurde, wird empfohlen, das Kabel sicher um den Dampfer zu wickeln und ihn in aufrechter Position zu
lagern.
- Wir empfehlen, den Kleidungsdampfer auf einer flachen Oberfläche, wie in einem Schrank, zu lagern, bis er das
nächste Mal verwendet wird.

Entsorgen Sie elektrische Geräte nicht als unsortierten Hausmüll. Verwenden Sie separate
Sammelsysteme. Kontaktieren Sie Ihre lokale Regierung, um Informationen zu den verfügbaren
Sammelsystemen zu erhalten. Wenn elektrische Geräte auf Deponien entsorgt werden, können
gefährliche Substanzen ins Grundwasser gelangen und in die Nahrungskette gelangen, was Ihre
Gesundheit und Ihr Wohlbefinden beeinträchtigen kann.



Fehlerbehebungshandbuch

Problem Mögliche Lösung
Die Dampfbürste heizt nicht auf.  Überprüfen Sie, ob der Hauptstecker korrekt eingesteckt

ist.
 Überprüfen Sie die Stromversorgung.
 Überprüfen Sie die Ein/Aus-Taste.

Die Dampfbürste erzeugt keinen Dampf.  Überprüfen Sie den Wasserstand und stellen Sie sicher,
dass die Abdeckung des Wasserbehältereinlasses
ordnungsgemäß verschlossen ist.

 Drücken Sie die Dampfaktivierungstaste fester.
 Halten Sie den Dampfgarer in aufrechter Position.

Wasser läuft aus dem Wassertank heraus.  Stellen Sie sicher, dass das Wasser nicht über das
MAXIMUM-Niveau steht.

 Stellen Sie sicher, dass die Abdeckung des
Wasserbehältereinlasses ordnungsgemäß geschlossen ist.

 Verwenden Sie den Dampfgarer immer in aufrechter
Position gemäß den Betriebsanweisungen.

Der Dampfgarer erzeugt ein lautes Summ- oder
Pumpengeräusch.

 Überprüfen Sie den Wasserstand; wenn kein Wasser
vorhanden ist oder es niedrig ist, füllen Sie den Wassertank
nach.

Der Dampfgarer scheint Falten nicht leicht zu
entfernen.

 Halten Sie den Dampfgarer in aufrechter Position und
dehnen Sie den Stoff nach unten aus, um optimale
Ergebnisse zu erzielen.

Unsicher, wann die Stoffbürste verwendet
werden soll.

 Verwenden Sie den Dampfgarer, um direkt mit dem Stoff
in Berührung zu kommen.

 Wenn Sie empfindliche Stoffe wie Seide dämpfen, um das
Risiko von Wassertropfen auf dem Kleidungsstück
während des Dämpfens zu reduzieren.

Vermeidung der Verfärbung von
Metallaccessoires auf dem Kleidungsstück.

 Schweben Sie den Kleidungsdampfer nicht direkt über den
Metallaccessoires.

 Seien Sie vorsichtig und dämpfen Sie um die
Metallaccessoires herum.

Kontaktinformationen

Für Anfragen oder Unterstützung nach dem Kauf wenden Sie sich bitte an unser Kundenserviceteam:

Kundenservice-Hotline: +4921042865085
Kundenservice-E-Mail: inktoner_center@163.com
Kundenservice-Website: www.7magic.de
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